



TRASCENDIÓ

Que si algo une a los partidos estos días, sin importar su ideología, es la negativa a la paridad, pese a sus encendidos discursos públicos en favor de ellas, como quedó demostrado ayer cuando se enteraron de que el Instituto Nacional Electoral, encabezado por **Lorenzo Córdova**, aprobó imponer esa fórmula en la renovación de las gubernaturas de Coahuila y Estado de México en 2023, por lo que las fuerzas políticas deberán informar un mes antes de que se inicie el proceso en cuál de las dos entidades candidatearán a una mujer.

Que tras el escándalo de la *casarita* en el salón de sesiones del Palacio de San Lázaro y el uso constante del recinto para grabar cápsulas de promoción personal, el diputado presidente, **Sergio Gutiérrez Luna**, fue ayer blanco de un alud de cuestionamientos en redes sociales por una imagen que exhibe a un hombre presuntamente de pie sobre el atril de los oradores en el pleno para retratar al legislador morenista en la Mesa Directiva. Horas después, el veracruzano compartió un video en el que se observa al fotógrafo maniobrando sobre un banquito

para hacer sus tomas, sin lastimar otra vez, claro, la dignidad de la Cámara de Diputados.

Que los legisladores **Jesús Sesma**, **Ana Villagrán**, **Valeria Cruz** y **Jorge Gaviño**, entre otros, miembros todos de la Comisión de Bienestar Animal del Congreso de Ciudad de México, ya armaron una coperacha a la que invitan a sus colegas locales y federales, así como a senadores, para que aporten recursos a la Cofepris con el fin de comprar comida, medicamentos y equipo veterinario que ayude a subsanar el descuido y la desnutrición que padecen los ejemplares felinos y de otras especies rescatados del santuario Black Jaguar-White Tiger del Ajusco.

Que en los pasillos del Poder Judicial comienza a conformarse un bloque a partir de que en breve surgirán los nombres de los aspirantes a presidir la Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Consejo de la Judicatura Federal, a unos meses de que concluya la encomienda de **Arturo Zaldívar**, cuyo objetivo es que más allá del género, lo importante es que el candidato tenga carrera judicial. —